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LENÇOIS

Encontro na 
Câmara debate 
reforma trabalhista

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

A Justiça do Trabalho de Lençóis 
Paulista realiza nessa sexta-feira (23), a 
partir das 19h30, no plenário da Câma
ra Municipal, um evento que tem como 
objetivo debater as mudanças na CLT 
(Consolidação das Leis do Trabalho) pro
postas pela reforma trabalhista enviada 
para votação no Congresso pelo Governo 
Federal. O evento, que é aberto a toda a 
comunidade interessada no assunto, foi 
batizado de "Reflexões Sobre a Reforma 
Trabalhista" e contará com a participa
ção do juiz titular da 2® Vara do Trabalho 
de Lençóis Paulista, Dr. Alexandre Gar
cia Muller (foto), do procurador regional 
do Ministe'rio Público do Trabalho, Dr. 
Jose' Fernando Ruiz Maturana, alem de 
representantes da OAB (Ordem dos Ad
vogados do Brasil).

TRAFICO

PM apreende 
cocaína e maconha 
na Vila da Prata

Na tarde de ontem (20), após 
uma denúncia, uma equipe de Força 
Tática da Polícia Militar de Lençóis 
Paulista, comandada pelo sargento 
Lucas, encontrou uma grande quan
tidade de entorpecentes escondidos 
em um terreno na Vila da Prata. Uma 
jovem de 18 anos e uma adolescente 
de 14 foram conduzidas à Delegacia 
de Polícia, porem ambas foram libe
radas. No local citado na denúncia, 
os policiais encontraram 152 pinos 
de cocaína e 95 porções de maconha 
prontos para o comercio. A mesma 
jovem já havia sido flagrada há algu
mas semanas com uma grande quan
tidade de maconha e quatro pedras 
de crack em sua residência.

BASQUETE

Alba fica com 
o vice da Série 
Prata em Franca

A equipe sub-15 masculina de 
basquete da Alba (Associação Len- 
çoense de Basquetebol) ficou com 
o vice-campeonato da Série Prata 
no 3° Torneio Internacional de 
Basquete de Franca. Na final, dis
putada no último domingo (18), os 
lençoenses foram derrotados pela 
representação de Mauá por 46 a 
39. Sesi/SP e Pinheiros foram cam
peão e vice da Série Ouro.

%
Ed Motta

Amanhã (22), às 20h, o Teatro 
Municipal Adélia Lorenzetti 
recebe o cantor e compositor 
carioca Ed Motta, que se 
apresenta ao lado de sua banda, 
tocando os maiores sucessos 
de seus quase 30 anos de 
carreira. O show, promovido 
pela Alic (Associação 
Lençoense de Incentivo à 
Cultura) com apoio da Diretoria 
de Cultura de Lençóis Paulista 
tem patrocínio da Zilor e Grupo 
Lwart, por meio da Lei Rouanet. 
A entrada é gratuita, mas os 
ingressos já se esgotaram.

Prefeitura já recuperou R$ 5 
milhões em dívidas no Saldão
Valor é a soma das cerca de 2 mil negociações feitas até o momento; prazo foi prorrogado até 14 de agosto
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A empresa Tecnocana, realizou, no último dia 3 de junho, em M acatub a , o projeto "R ecic lar - A  Arte de 
Transform ar", que teve como objetivo principal a conscientização sobre a im portância da reciclagem  e a 
separação do lixo residencial. Participaram  da ação cerca de 20 crianças com idade entre 8 e 10 anos.

ROBOTICA

Alunos do Sesi 
participam de 
competição

Quatro alunos do ensino médio do 
Sesi Lençóis Paulista participaram da 
Olimpíada Brasileira de Robótica, em 
Avaré, ocorrida no dia 14. A equipe 
lençoense terminou em sexto lugar na 
classificação geral. Ao todo, 22 equipes 
participaram. Os estudantes tiveram 
como missão simular um ambiente de 
desastre, cheio de obstáculos, no qual o 
resgate das vítimas deve ser feito por ro
bôs completamente autônomos, controla
dos pela plataforma Arduino. O desafio é 
baseado nas regras da Robocup, organiza
ção internacional criada para promover a 
inteligência artificial e a robótica. No Bra
sil, é apoiada pelo CNPq e dirigida por 
mestres e doutores de instituições como 
Unesp, Unicamp, FEI e o Sesi-SP.
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AMADOR

Palestra vence 
Santa Luzia e 
lidera Grupo A

No último domingo (18), o Es
tádio Municipal Archangelo Brega 
(Bregão) recebeu os jogos da tercei
ra rodada da Série A do Campeo
nato de Futebol Amador de Lençóis 
Paulista, válida pelo Grupo A. Os 
destaques foram Duratex e Palestra, 
que levaram a melhor sobre Atléti
co Paulista e Santa Luzia. O Palestra 
venceu o Santa Luzia por 3 a 2 (foto) 
e lidera com seis pontos.
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Entrevista SEGUNDO MANDATO
Ricardo Genovêz (PV) foi reeleito para a Câmara de 
Macatuba com 232 votos (2,36%) nas eleições de 2016, 
sendo o sétimo mais votado entre os 11 vereadores e 
o segundo em seu partido. Em 1° de janeiro, assumiu a 
presidência da Câmara pela primeira vez.

RICARDO GENOVEZ
ãã

Existe harmonia com o Poder Executivo, 
mas somos independentes"

Presidente da Câmara de Macatuba fala sobre atuação do Legislativo e abertura de CEI
FOTO: DIVULGAÇÃO

Kátia Sartori

O presidente da Câmara de Macatuba, Ricar
do Genovêz (PV), é o quarto a ser ouvido na 
série de entrevistas com os chefes do Poder 

Legislativo das seis cidades da área de circulação 
do Jornal O ECO. Depois de Lucas Evandro Fiel 
Benedito, o Lucão (PSB), de Areiópolis, Paulo Vi
nícius Wolber, o Paulinho do Pastel (PMDB), de 
Agudos, e Roger Martins (PMDB), de Borebi, a 
série foi interrompida no último sábado (18), após 
o presidente da Câmara de Pederneiras, Jonilce 
Pranas, o Joãozinho da Farmácia (PSDB), abrir 
mão do espaço. O último a falar será o lençoense 
Manoel dos Santos Silva, o Manezinho (PSDB).

Ricardo Genovêz, que está no seu segundo 
mandato como vereador, ocupa pela primeira vez 
a função de chefe do Legislativo. A entrevista foi 
realizada no dia 12 de junho, data em que foi apro
vada a abertura de uma CEI (Comissão Especial 
de Inquérito) para apurar possíveis irregularida
des em concessões de lotes no distrito industrial, 
durante as gestões dos ex-prefeitos João Carlos 
Hueb (1993/1996), José Gino Pereira Neto, o Zezo 
(2001/2004) e Coolidge Hercos Júnior (2005-2012). 
A abertura foi aprovada por sete votos a três. Ge
novêz, que votaria apenas em caso de empate de
clarou ser favorável à CEI. Este e outros assuntos 
foram comentados por ele. Confira abaixo o s prin
cipais trechos da entrevista.

O ECO - Quando nasceu a 
vontade de ser vereador, de 
exercer um cargo público?

Ricardo Genovêz - Quando 
pequeno eu morava em São 
Paulo e brincava com meus 
tios. Eles faziam um micro
fone para mim e eu cantava e 
me apresentava para eles. Eles 
brincavam: - Esse meu sobri
nho vai ser deputado! E aquilo 
foi aumentando. Mas isso era 
uma coisa de criança. O inte
resse pela vida pública come
çou a surgir mesmo como sindi
calista. Defendendo a categoria 
dos trabalhadores, vejo muitas 
demandas, vejo que o traba
lhador deixa de receber infor
mações importantes e por isso 
perde muito, inclusive a perda 
financeira. Houve muitas vezes 
de chegar para um trabalhador 
e dizer: - Você sabia que você 
tem direito a determinado be
nefício? E a resposta ser: - Não 
sabia. E eu acabava interme
diando nesses casos. Os traba
lhadores acabaram associando 
a minha atuação e começaram 
a vir até mim com suas deman
das. Participava de eleições de 
CIPA (Comissões Internas de 
Prevenção de Acidentes), sem
pre como um dos mais votados. 
Via que tinha um carisma entre 
as pessoas. Comecei a pensar: 
-Se estou assim dentro de uma 
empresa, acredito que posso 
fazer muito mais como poder 
público. Descobri que poderia 
ajudar mais pessoas na vida po
lítica. Foi assim que nasceu o 
desejo pela carreira política.

O ECO - Como e quando foi 
a primeira eleição?

Genovêz - Tentei disputar a 
primeira eleição em 2004, mas 
não consegui passar das con
venções partidárias. Disseram: 
- Você não é tão conhecido, o 
partido pode perder votos. A 
eleição que participei mesmo, 
coloquei meu santinho na rua, 
foi em 2008. Naquele ano fiz 
até mais votos do que fiz em 
2016. Fiz 253 votos. Mesmo 
assim não entrei. Estava num 
partido com candidatos muito 
fortes. Na época nossa coliga
ção fez três candidatos. Era do 
PDT. Depois disso resolvi ir 
para o Partido Verde. Em 2012, 
fui o mais votado, com 500 vo
tos. Me deu muita vontade de 
trabalhar. No primeiro mandato 
já corri atrás de cursos técnicos, 
de recursos.

O ECO - Tem muita diferen
ça em ser vereador e ser presi
dente da Câmara?

Genovêz - Não tirando o 
mérito dos vereadores, a res
ponsabilidade é muito maior. 
Você não representa o muni
cípio somente como vereador, 
mas administrativamente e até 
mesmo juridicamente. Propor
ciona um crescimento muito 
grande. São decisões que você 
tem que tomar, às vezes de for
ma muito rápida, e aquilo pode 
trazer uma consequência ou um 
ônus. Mas estou tranquilo no 
cargo. Tenho a meu lado o Mar
cos Góes (PSB), que já foi pre

sidente da Câmara, o Júlio Saes 
(PP), que já foi presidente da 
Câmara, o João Batista (PSC), 
que é meu vice, uma pessoa 
boa, sempre aberta ao diálogo. 
Isso possibilita um diálogo mui
to bom entre a Mesa Diretora.

O ECO - Que avaliação você 
faz dos seis primeiros meses da 
Câmara de Macatuba?

Genovêz - O povo quer mu
dança. E nesses seis meses eu 
vejo que a Câmara também teve 
que mudar. A Câmara teve que 
se atualizar, mudar o estilo de 
trabalho. Hoje estou em evi
dência, mas positivamente. Não 
temos reclamações por parte da 
população. Temos cobrança. O 
outro mandato terminou com 
muitas críticas. Ouvia comen
tários do tipo: - Tem que trocar 
todos os vereadores. Acabavam 
generalizando. Para que nosso 
trabalho não fosse generalizado, 
medido de alto a baixo com a 
mesma régua, fizemos mudan
ças. A principal adaptação é 
sempre trabalhar unido, com 
espírito coletivo. Essa união dos 
vereadores é de um modo geral. 
A Câmara está bem coesa. Não 
existem bloquinhos. Para você 
ter uma ideia, hoje o Júlio (Saes) 
e o Eloizio (Abel) - ambos do 
PP - seriam oposição, mas eles 
trabalham pelo bem da cidade, 
independente da questão parti
dária. Aqui não existe 'quanto 
pior melhor.. Na gestão passa
da, eu fui eleito como oposição 
e terminei meu mandato com 
uma relação muito boa com

DECISÃO - Ricardo Genovêz 
fecha os seis primeiros meses 

na presidência da Câmara 
colocando para votação a 

abertura de uma CEI

o prefeito Tarcísio Abel (PP). 
Quem entra nesse jogo, está 
fazendo política suja, que não 
visa o bem da cidade. Nós fo
mos eleitos para trabalhar pelo 
povo, buscar melhorias, fiscali
zar o Executivo. E também não 
ser situação sempre. Temos que 
votar pelo que é certo. De outra 
forma o resultado pode refletir 
nas urnas. A cobrança vem.

O ECO - Nas redes sociais, 
o trabalho da Câmara tem re
percutindo bastante. Você se 
sente mais cobrado pela po
pulação, em virtude das redes 
sociais?

Genovêz - Muitas pesso
as que hoje estão elogiando, 
criticaram muito na gestão 
passada. São bastante críticos 
e chegaram a falar para mim, 
pessoalmente, que tinham uma 
visão equivocada. Acredito que 
a Câmara esteja indo num ca
minho certo. Se hoje as pessoas 
estão falando bem é porque está 
acontecendo, os vereadores es
tão trabalhando dessa maneira. 
O povo é o nosso termômetro. 
Críticas pontuais vão acon
tecer, tanto para o Executivo 
como para o Legislativo, mas 
era demais. A Câmara sofria 
uma pressão muito grande e vai 
continuar sofrendo. Mas nesse 
momento a Câmara está muito 
coesa no que quer: trabalhar 
para o desenvolvimento e para 
o bem de Macatuba.

O ECO - Vocês têm um co
meço de ano difícil, com a

abertura de uma CEI (Comissão 
Especial de Inquérito). Como 
tem tratado deste assunto com 
os vereadores?

Genovêz - A partir do mo
mento que o ofício da Acemac 
(Associação de Cidadania e Éti
ca de Macatuba) chegou até mi
nhas mãos eu coloquei na tri
buna, porque precisava ser feito 
alguma coisa e a decisão toma
da em plenário foi uma CEI. O 
nome assusta. Muitas pessoas 
podem achar que o processo é 
prejudicial ao município. Em 
primeiro lugar, tudo que cons
ta na denúncia não é necessa
riamente verdadeiro. Por isso 
é importante a investigação. 
Temos que colocar a situação 
das concessões de terrenos em 
pratos limpos. Essas concessões 
tomaram um caminho tortuoso 
ou não? Para também mostrar 
que o trabalho da Câmara é 
independente. Existe harmonia 
com o Poder Executivo, mas 
somos independentes. Se não 
houver irregularidades, melhor 
ainda. Temos muito trabalho a 
fazer. Se tiver, não cabe à Câ
mara decidir o que será feito. 
O resultado será encaminhado 
ao Ministério Público. O que 
não podemos é engavetar uma 
denúncia tão grave, supondo

que não existe nada. O que eu 
sempre falo para os vereadores 
é que fiquem à vontade. Eles ti
veram o voto do povo e estão re
presentando cada um. Pergunte 
para os seus eleitores e, mais do 
que isso, para as pessoas que 
você representa. Eu faço isso no 
meu dia a dia, com as pessoas 
do meu trabalho. Procuro ouvir 
e acredito que eles façam isso 
também.

O ECO - Para finalizar, deixe 
uma mensagem para a popula
ção de Macatuba.

Genovêz - O meu sonho é 
ver Macatuba se desenvolver. 
É o sonho de qualquer cidadão. 
Alguns municípios já realizaram 
esse sonho, com trabalho sério 
e honesto. E a Câmara Munici
pal está empenhada nisso, para 
que o município venha aflorar, 
que os empresários enxerguem 
potencial em nossa cidade. Aqui 
é um lugar de pessoas boas, 
acolhedoras, educadas, mas que 
precisam de emprego. Como 
vereadores, estamos fazendo o 
que está em nosso alcance: bus
cando recursos para melhorar 
a infraestrutura e garantir esse 
desenvolvimento, atualizando a 
legislação. Precisamos mudar. 
Este é o momento.



Opinião C FRASE
• "Esse dinheiro vai possibilitar o equilíbrio das contas municipais". 
Rodrigo Favaro, diretor Jurídico da Prefeitura de Lençóis, sobre o

Super Saldão de Juros e Multas.

PARA PENSAR
"É sobretudo na solidão que se sente a vantagem 

de viver com alguém que saiba pensar".
Jean-Jacques Rousseau.
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A  d isp o sição  em quitar d ívid as

Um refis (refinanciamen
to de dívidas) promo
vido pela Prefeitura 

de Lençóis Paulista já levou 
quase duas mil pessoas a 
buscarem uma forma de 
quitar seus débitos com o 
poder público. Chamado de 
Super Saldão, em noventa 
negociou o montante de R$ 
5 milhões.

O programa expôs a von
tade do contribuinte, seja 
pessoa física ou jurídica, 
a regularizar sua situa
ção. As vantagens eram 

inúmeras: 90% de 
descontos em multas 
e juros para quem se 
comprometer a pagar 
à vista. Também foram 

oferecidos descontos 
em parcelamentos. 

Diversos perfis de 
pessoas aderiram ao 

Saldão. De cidadãos 
comuns que deviam al

gumas centenas de reais em 
impostos como IPTU (Impos
to Predial e Territorial Urba
no) até empresas que devia

alguns milhares de reais em 
ISS (Imposto sobre Serviços).

Esse é um comportamen
to que ultrapassa as fron
teiras de Lençóis Paulista. 
Afinal, muitos brasileiros, 
ao descobrirem que tinham 
dinheiro nas contas inativas 
do FGTS (Fundo de Garantia 
por Tempo de Serviço) de
clararam que utilizariam o 
recurso para quitar dívidas.

Do outro lado, os mi
lhões arrecadados pela 
Prefeitura ajudam a equi
librar as contas num mo
mento ainda difícil para as 
administrações públicas.

Segundo o próprio pre
feito Anderson Prado de 
Lima (Rede) a dívida ativa 
de Lençóis Paulista ultra
passa os R$ 100 milhões. 
Os maiores devedores são 
os bancos (R$ 30 milhões). 
Receber de quem deve 
pouco foi tarefa relativa
mente fácil para a adminis
tração. O desafio é baixar 
essa dívida cobrando de 
quem deve muito.
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Jud iciocracia em expansão

Gaudêncio Torquato
é jornalista, professor titular 

da USP é consultor político e de 
comunicação

Por mais boa vontade que se 
tenha para entender que, 
em momento de aguda 

crise, o Poder Judiciário substi
tui eventualmente a toga pelo 
manto legislativo, no presente 
momento a mudança de pa
péis cria rachaduras na base do 
triângulo do poder arquitetado 
pelo barão de Montesquieu. Os 
Poderes Executivo, Legislativo e 
Judiciário não estão funcionan
do a pleno vapor e os princípios 
da harmonia, independência e 
autonomia que devem inspirar 
seu funcionamento sofrem for
te corrosão.

O Poder Executivo é sub
metido a intenso bombardeio 
por parte do Procurador Geral 
da República, sob aprovação do 
Poder Judiciário. A Polícia Fede
ral, que se subordina ao Minis
tério da Justiça, faz uma monta
nha de perguntas ao presidente 
da República sem obedecer a 
liturgia burocrática. O Tribunal 
Superior Eleitoral transforma
-se em corte penal.

O imbróglio se expande. O 
Poder Legislativo, que tem mais 
de 200 nomes arrolados em de
núncias da Operação Lava Jato, 
passa a recitar a máxima latina: 
se vis pacem para bellum (se 
queres a paz, prepara-te para 
a guerra). O Legislativo aplaina 
o caminho para formar a CPI da 
JBS, para a qual seria convocado 
o ministro Edson Fachin, relator 
da Lava Jato. Ainda na linha de 
tiro de guerra, o exército parla
mentar prepara-se para rejeitar 
pedido de denúncia para inves
tigar o presidente da República, 
a ser encaminhado pelo PGR ao 
STF.

Mas uma questão central 
remanesce: o STF está entran
do no terreno legislativo? Não 
deveria apenas informar às 
Casas congressuais sobre suas 
omissões? Gilmar Mendes, por 
exemplo, questiona a "sanha 
punitiva" que estaria por trás 
das decisões de alguns mem
bros do TSE, achando que o 
Judiciário não pode e não deve 
resolver a crise política. Que
rem tirar o presidente? Que 
transfiram essa decisão ao Par
lamento.

A mudança de comporta
mento dos magistrados tem se 
acentuado nos últimos anos.

Nos últimos tempos, o STF re- 
posicionou-se no cenário ins
titucional, tomando decisões 
de impacto, inclusive de fundo 
político, sem se incomodar com 
críticas sobre invasão do terri
tório legislativo.

A legislação judicial, por
tanto, aparece no vácuo da le
gislação parlamentar. Não há, 
nesse caso, transgressão ao 
princípio democrático de que o 
representante eleito pelo povo 
é quem detém o poder de le
gislar? Em termos, sim. Mas a 
questão pode ter outra leitura. 
A construção de uma socieda
de livre, justa e solidária, con
forme preceitua a Constituição, 
se assenta na preservação dos 
direitos individuais e coletivos.

Na esteira de maior parti
cipação do Judiciário no cam
po político, emerge o conceito 
de "judiciocracia", neologismo 
para designar uma democracia 
feita sob obra e graça do Poder 
Judiciário. Lembre-se, também, 
que a tendência de maior parti
cipação dos tribunais em ações 
legislativas e executivas decor
re da própria "judicialização" 
das relações sociais, fenômeno 
que se expressa de maneira 
intensa tanto em democracias 
incipientes quanto em modelos 
consolidados, como os euro
peus e o norte-americano, nos 
quais os mais variados temas 
envolvendo políticos batem às 
portas do Judiciário.

A nova arquitetura da polí
tica nacional pode ser vista sob 
a perspectiva do contencioso 
que locupleta as estantes judi
ciais. O Poder Executivo inunda 
canais da Justiça para ampliar e 
garantir suas decisões. O Legis
lativo instaura agenda de Co
missões de Inquérito, amplian
do frentes de luta política. O 
Ministério Público flagra ilícitos 
de toda ordem, encaminhando 
farta pauta de conflitos ao Judi
ciário. Minorias políticas recor
rem às Cortes para fazer valer 
direitos. Associações civis e 
esferas governativas produzem 
um bocado de Ações Diretas de 
Inconstitucionalidade (ADINs). 
A questão é: esse novo modo 
de fazer política melhora a 
qualidade da democracia? Ou 
confere excessivo poder aos 
Tribunais, resultando em des- 
mesurada intervenção nos con
flitos políticos?

Esta é a pergunta crucial 
que só será respondida depois 
da crise.
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IMEIO AMBIENTE
O ex-diretor de Meio Am

biente de Lençóis Paulista, 
Benedito Luiz Martins, dará 
palestra nesta quinta-feira 
(22), no auditório regional do 
Ciesp (Centro das Indústrias 
do Estado de São Paulo), em 
Botucatu. O evento é come
morativo ao Dia Mundial do 
Meio Ambiente (5 de junho) 
e a pauta do encontro será 
"Os Desafios para o Meio 
Ambiente Integrado". Dito 
Martins apresenta o case de 
Lençóis Paulista, na elabo
ração de planos de gestão 
integrada de resíduos sóli
dos, planos específicos de 
resíduos da construção civil, 
gestão e gerenciamento da 
limpeza pública, coleta sele
tiva, triagem do lixo urbano 
e disposição final, entre ou
tras iniciativas. Os empresá
rios interessados no evento 
podem confirmar presença 
pelo e-mail cbotucat@ciesp. 
com.br ou telefone: (14) 
3815-2925, até hoje (21).

MEIO LOTE
Na sessão da última se

gunda-feira (19) o verea
dor Nardeli da Silva (PMDB) 
trouxe novamente à pauta 
uma questão que já foi de
batida em outras oportuni
dades, inclusive na legislatu
ra passada: a da permissão 
para a separação dos meios 
lotes. Existiriam na cida
de, segundo o parlamentar, 
mais de mil casas que foram 
construídas nessa situação 
(em meio terreno) e que, 
portanto, estariam irregula
res. A principal justificativa 
de Nardeli para que a Pre
feitura Municipal autorize o 
desmembramento dos imó
veis e como consequência 
a devida regularização dos 
mesmos é que, apesar de 
estarem irregulares, o muni
cípio já os teria reconhecido 
a partir da cobrança do IPTU 
(Imposto Predial e Territorial 
Urbano), que já vem sendo 
feita há vários anos.

É DE DIREITO
O direito do moradores 

que já pagam os impostos é

inquestionável para o verea
dor, que revelou que apenas 
tem se reunido com advoga
dos para discutir a partir de 
quando os imóveis devem 
ser enquadrados no proje
to: desde 2002, quando foi 
feita a primeira medição ou 
desde 2006, quando houve 
uma medição via satélite. 
Outro ponto que Nardeli diz 
que precisará ser debatido 
futuramente é em relação à 
anistia aos proprietários que 
realizaram obras em seus 
imóveis que hoje são con
sideradas irregulares pela 
legislação vigente. Segun
do ele, a maioria nunca terá 
condições de se adequar às 
exigências da lei.

MOTOTAXIS
Outro assunto debatido 

na sessão de segunda-feira 
foi a lei que regulamenta a 
atividade dos mototaxistas 
em Lençóis Paulista. O ve
reador Ailton Aparecido Tipó 
Laurindo (PMDB), líder do 
governo na Câmara, revelou 
que antes da sessão recebeu 
um abaixo-assinado com 
cerca de 100 assinaturas de 
um grupo de profissionais 
que ainda não teriam conse
guido atender às exigências 
da legislação. Segundo Tipó, 
eles estariam com receio de 
acabar sendo multados ou 
até mesmo impedidos de 
exercer a atividade a partir 
do momento em que a lei 
entrar definitivamente em 
vigor, em agosto próximo.

MAIS PRAZO
Ainda segundo Tipó, exis- 

tiriam na cidade cerca de 
180 mototaxistas e, apesar 
de muitos já estarem regu
larizados, a grande maio
ria não teria conseguido se 
enquadrar aos ajustes da 
nova legislação, ou por fal
ta de tempo ou por falta de 
dinheiro. A lei, que entraria 
em vigor inicialmente em 
agosto de 2014, já teve o 
prazo para adequação dos 
profissionais prorrogado por 
quatro ou cinco vezes pela 
Câmara Municipal. Apesar 
disso, para Tipó é preciso en

tender as dificuldades e rea
valiar a situação. O assunto 
deve voltar a ser discutido 
antes do recesso, na primei
ra quinzena de julho.

EJA
O vereador macatubense 

Fabrício Gino Pereira (PC do 
B) trouxe uma informação 
preocupante na sessão da 
segunda-feira (19). Macatu- 
ba não tem turmas do EJA 
(Educação de Jovens e Adul
tos). "Andei conversando 
com a secretária de Educa
ção e ela me disse que tal
vez não houvesse deman
da. Só que as pessoas com 
quem eu conversava me 
diziam outra coisa". O verea
dor entrou em contato com a 
diretoria regional de Ensino, 
em Jaú, e por meio da Prefei
tura, está viabilizando a for
mação de turmas. "Já tenho 
mais de 120 nomes. Quem 
quiser voltar a estudar pode 
me procurar ou procurar 
outro vereador, porque pre
cisamos de 25 pessoas no 
mínimo para a formação de 
uma turma", destacou.

FESTAS
Já a vereadora Silvia Pe- 

droso (PSDB) usou a tribuna 
para destacar as festivida
des pelo aniversário de Ma- 
catuba. A Prefeitura pediu 
ajuda financeira do empre
sariado local para organizar 
as festividades. "Tiveram 
boa resposta dos empre
sários e arrecadaram mais 
de R$ 21 mil. A Prefeitura 
assumiu gastos com limpe
za, montagem de infraes- 
trutura. Gastou o mínimo", 
lembrou a parlamentar. No 
último final de semana, 
teve festa junina solidária 
no Centro de Lazer do Tra
balhador. Barracas de enti
dades beneficentes levan
taram fundos com venda de 
comidas e bebidas e tam
bém brincadeiras. "O povo 
macatubense mostrou que 
é solidário. As pessoas con
tribuíram com doações, tra
balharam como voluntárias 
ou ajudaram comprando os 
produtos das barracas".
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Prefeitura Municipal 
V de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA -  SP 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concur
so Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, 
na Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não 
comparecimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente 
convocação implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 004/2015
Cargo: Agente de Serviços Gerais
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
850 -  Centro, Lençóis Pta., SP 
Data: 22 de junho de 2017 
Horário: 8h30

01 -  Everton da Rocha Oliveira
02 -  Michael de Oliveira Panini

Lençóis Paulista, 19 de junho de 2.017.

Silvio Paccola Junior
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA -  SP 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concur
so Público abaixo identificado para o preenchimento de 3 (três) va
gas, na Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não 
comparecimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente 
convocação implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 02/2015
Cargo: Agente Administrativo
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
850 -  centro -  Lençóis Paulista, SP.
Data: 22 de junho de 2017 
Horário: 8h30

01 -  Leticia Oliver
02 -  Bianca Cristina Santos Serafim
03 -  Adriane dos Santos Rodrigues
04 -  Michele Regina Matsuzaki de Assis

Lençóis Paulista, 19 de junho de 2.017.

Silvio Paccola Junior
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

EDITAL DE CONCURSO PUBLICO N°. 01/2017 
COMUNICADO

A Comissão Municipal de Serviço Civil comunica aos interessados 
que se encontra disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br e 
no Balcão de Atendimento da prefeitura a lista dos candidatos inscri
tos no Edital do Concurso n.° 01/2017 -  Médicos.

Abre-se prazo recursal, conforme Edital.

Lençóis Paulista, 19 de junho de 2017.

SILVIO PACCOLA JUNIOR 
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de junho de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 200,93.

Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista

Antonio Marcos Martins, Diretor Executivo do Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista - IPREM, Estado de São Paulo, usando das 
atribuições que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto 
na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público o 
seguinte ato oficial:

RETIFICAÇÃO

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO

EXERCÍCIO: 2016 -  MÊS ASSINATURA: JUNHO

CONTRATO N.° 005/2016-C; DATA ASSINATURA: 22/06/2016; CON
TRATADO: Allen Rio Serviços e Comércio de Produtos de Informática 
Ltda.; CNPJ: 00.710.799/0001-00; Endereço: Rua Gonçalves Dias, n. 276, 
município de Petrópolis/RJ; OBJETO: Aquisição de licenças de uso de sof
tware (Microsoft Select com Software Assurance e Symantec Endpoint Pro- 
tection 12.1) para o IPREM; VALOR: R$ 1.728,77 (Um Mil, Setecentos e 
Vinte e Oito Reais e Setenta e Sete Centavos); VIGÊNCIA: 36 (trinta e seis) 
meses; MODALIDADE: Pregão Prefeitura Municipal N.° 096/2016; FUN
DAMENTO: Lei Federal 10.520/02 e Decretos Executivos n° 326/2006 e 
392/2005; DATA PUBLIC: 20/07/2016; EMPENHO: N°. 110/2016.

Lençóis Paulista, 21 de Junho de 2017.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor Executivo - IPREM

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de junho de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 88,54.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, o(s) 
interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público abai
xo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura Munici
pal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no dia, horário 
e local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda de vaga 
conforme preceitua a lei.

Edital: 001/2016 
Cargo: Vigilante
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 850 -  
Centro, Lençóis Paulista, SP.
Data: 22 de junho de 2017.
Horário: 8h30

01 -  Adriano Aparecido Rodrigues 

Lençóis Paulista, 19 de junho de 2017.

Silvio Paccola Junior
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de junho de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 78,33.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

O Diretor Administrativo da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Es
tado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, 
em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Lei 5.004 de 20.06.2017........... Reabre crédito adicional especial para ocor
rer com as despesas de obras complementares referente à ampliação da Uni
dade Básica de Saúde Dr. João Paccola Primo.
Decreto 342 de 13.06.2017........... Dispõe sobre a suplementação de verbas
do orçamento vigente no valor de R$ 119.000,00.
Decreto 343 de 14.06.2017........... Dispõe sobre a suplementação de verbas
do orçamento vigente no valor de R$ 122.753,83.
Decreto 344 de 20.06.2017........... Reabre, nos termos da Lei Municipal n.°
5.004, de 20 de junho de 2017, crédito adicional especial no valor de R$ 
44.000,00 para ocorrer com as despesas de obras complementares referente à 
ampliação da Unidade Básica de Saúde Dr. João Paccola Primo.
Decreto 345 de 20.06.2017................Altera dispositivo da tabela de preços
públicos.
Decreto 346 de 20.06.2017................Altera o Decreto n° 167, de 25 de maio
de 2016 - Comissão para acompanhamento das atividades do convênio do 
Projeto Estadual do Leite ‘VIVA LEITE’.”
Portaria 768 de 19.06.2017........... Afasta, para tratamento de saúde, Talita
Cristina Passarelli, Agente de Saúde.
Portaria 769 de 19.06.2017........... Afasta, para tratamento de saúde, Nadir
Eunice de Souza, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 770 de 19.06.2017........... Afasta, para tratamento de saúde, Luiz
Antonio de Campos, Agente de Cemitério.
Portaria 771 de 19.06.2017........... Convalida o afastamento concedido a Si-
mone de Fátima Henriques da Silva, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 772 de 19.06.2017........... Prorroga o afastamento concedido a Sil-
viani Valéria dos Santos, Monitor de Creche.
Portaria 773 de 19.06.2017........... Prorroga o afastamento concedido a Edi-
no Aparecido Andrade e Silva, Motorista.
Portaria 774 de 19.06.2017........... Prorroga o afastamento concedido a Sônia
Maria Granado, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 775 de 19.06.2017........... Prorroga o afastamento concedido a Nel-
ciana Marques de Oliveira Gigioli, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 776 de 19.06.2017........... Prorroga o afastamento concedido a Re
nata Martins Sarzi, Diretor de Escola.
Portaria 777 de 19.06.2017........... Prorroga o afastamento concedido a Célia
Aparecida Tiburtino, Monitor de Treinamento.
Portaria 778 de 19.06.2017........... Prorroga o afastamento concedido a Car
los Eduardo dos Santos, Agente Comunitário de Saúde.
Portaria 779 de 19.06.2017........... Prorroga o afastamento concedido a Ma
ria José de Godoy Fiori, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 780 de 19.06.2017........... Convalida o afastamento concedido a Ma
ria José Fernandes, Agente Escolar.
Portaria 781 de 20.06.2017........... Nomeia Bruno Eduardo Vieira para o car
go de Vigilante.
Portaria 782 de 20.06.2017........... Nomeia Luan Henrique Elias para o cargo
de Monitor de Creche.
Portaria 783 de 20.06.2017........... Nomeia Silmara de Oliveira e Souza para
o cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 784 de 20.06.2017........... Nomeia Lucilena de Fátima Peres de Pon
tes para o cargo de Motorista.

Lençóis Paulista, 20 de junho de 2017.

Railson Rodrigues 
Diretor Administrativo

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de junho de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 166,87.

^  Serviço Autônomo de Agua 
e Esgotos de Lençóis Paulista

Luis Donizetti Fernandes Leite, Diretor do Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos de Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhe são conferidas 
por lei, bem como o cumprimento ao disposto na alínea "a" do art. 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria n° 15/2017 de 20.06.2017 -  Prorroga o afastamento concedido ao 
servidor Benedito de Oliveira Lima Neto.

Portaria n° 16/2017 de 20.06.2017 -  Prorroga por mais 1 (um) ano o concurso 
de Edital n° 01/2016.

Lençóis Paulista, 20 de junho de 2017.

Luis Donizetti Fernandes Leite 
Diretor

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de junho de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 61,30.

COMUNICADO DE EXTRAVIO
A empresa STOPCAR PEÇAS E SERVIÇOS LTDA-ME, inscrita no CNPJ 
sob n° 11.159.879/0001-35, com Inscrição Municipal 14263, DECLARA 
para os devidos fins que foram extraviados os documentos fiscais de presta
ção de serviços série “G” n° 001 a 250.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO 
ANDERSON PRADO DE LIMA, Prefeito de Lençóis Paulista, 
usando das atribuições que lhe foram conferidas por lei, ratifica a 
contratação da locação de imóvel localizado nesta cidade de Len
çóis Paulista, sito à rua Cel. Virgilio Rocha, n.° 234-238-242, Centro, 
nesta Cidade de Lençóis Paulista, de propriedade de Antônio José 
Contente, inscrito no Cp F/MF sob n° 038.043.918-26, para instalação 
da Diretoria de Saúde, por 12 (doze) meses, cujo custo mensal será de 
R$ 4.808,24 (quatro mil, oitocentos e oito reais e vinte e quatro cen
tavos), cuja despesa correrá através da DISPENSA DE LICITAÇÃO 
N.° 014/2017, Processo n.° 143/2017, com fundamento no disposto 
no artigo 24, inciso X da Lei Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 14 de junho de 2017.

ANDERSON PRADO DE LIMA 
Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Alteração do Edital -  Pregão n° 092/2017 -  Processo n° 142/2017
A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que o edital 
do processo mencionado acima, cujo o objeto é o registro de preços para 
aquisição de suco concentrado natural, foi alterado. O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 20 de junho de 2017. JOSÉ DE- 
NILSON NOGUEIRA -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 093/2017 -  Processo n° 144/2017

Objeto: Serviços de limpeza da EMEI Maria Tereza da Silva Coelho 
Jacon. Tipo: Menor preço por item -  Recebimento das propostas e ses
são de lances: 03 de julho de 2017 às 14:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 20 de junho de 2017. JOSÉ DE- 
NILSON NOGUEIRA -  Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de junho de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 122,60.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

NOTIFICAÇÃO

Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos das 
Leis Municipais n°s Lei 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo Decreto 
Municipal n° 314/2014, NOTIFICADOS a executar a limpeza e demais atos 
indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas respectivas propriedades, 
no prazo improrrogável de 05 (cinco) dias a contar da publicação desta, sob 
pena de incidir multas e outras cominações legais.

Lençóis Paulista, 21 de Junho de 2017.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente

Nome Endereço Laudo Cadastro
imobiliário

Sérgio Pelegrini Marun Rua Marcilio Minetto 
L06 Q T Grajaú 172 25983/6222

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de junho de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 61,30.

^  Serviço Autônomo de Agua 
■ e Esgotos de Lençóis PaulistaS A A E

HOMOLOGAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO
Ata de Registro de Preços n° 24/2017 -  Processo 30/17 -  Modalidade: 
Pregão Presencial n° 21/2017 -  Registrada: NHANDERIO COMÉRCIO DE 
MATERIAIS HIDRÁULICOS EIRELI ME -  Objeto: Registro de Preços 
para aquisição de tampão de ferro fundido T-80 -  Valor: R$ 14.968,80 -  
Vigência: 12 meses -  Assinatura: 14/06/17.

AVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL N° 27/2017 -  
PROCESSO 39/17

Objeto: Aquisição de válvula de gaveta e de retenção -  Tipo: Menor Preço Por 
Item -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 04 de julho de 2017 às 9:30 
horas. O Edital encontra-se disponível no site www.saaelp.sp.gov.br Informações: 
Rua XV de novembro n° 1.111, Lençóis Paulista, Fone (14) 3269-7700. Lençóis 
Paulista, 20 de junho de 2017. Luís Donizetti Fernandes Leite -  Diretor.

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de junho de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 57,90.

Sindicato dos Trabalhadores 
na Indústria do Papel 

Celulose e Pasta de Madeira 
para Papel e Papelão de 
Lençóis Paulista e Bauru

EDITAL DE 
CONVOCAÇÃO 

ASSEMBLÉIA GERAL 
ORDINÁRIA

Pelo presente edital ficam 
convocados todos os associa
dos deste sindicato, quites e 
em pleno gozo de seus direi
tos sociais para se reunirem 
em ASSEMBLÉIA GERAL 
ORDINÁRIA, a ser reali
zada no dia 28 de Junho de 
2017 (quarta-feira), às 15h00 
(quinze), em primeira convo
cação, à Rua XV de Novem
bro, 581 -  1° andar, sala 11 -  
Edifício Luiz Paccola -  Cen
tro -  Lençóis Paulista -  SP, 
para deliberarem a seguinte 
Ordem do Dia:
a) Leitura, discussão e votação 
da ata da assembléia anterior;
b) Leitura, discussão e votação 
do relatório da diretoria, ba
lanço financeiro e patrimonial 
referente ao exercício de 2016, 
acompanhado pelo parecer do 
Conselho Fiscal;
c) Outros assuntos de interes
ses dos trabalhadores.
NOTA: Não havendo nú
mero legal de associados 
presentes para a realização 
da referida Assembléia, em 
primeira convocação, a mes
ma será realizada 02 (duas) 
horas após, ou seja, às 17h00 
(dezessete), com qualquer 
número de associados pre
sentes, no mesmo dia e local. 
A votação será feita pelo sis
tema alternativa escrutínio 
secreto ou aclamação.

Lençóis Paulista, 20 de Junho 
de 2017

Israel Amorim Bezerra 
Presidente

Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista

Antonio Marcos Martins, Diretor Executivo do Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista - IPREM, Estado 
de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 
59 da Lei Orgânica do Município, torna público o seguinte ato oficial:

RETIFICAÇÃO

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO 

EXERCÍCIO: 2016 -  MÊS ASSINATURA: JUNHO

CONTRATO N.° 006/2016-C; DATA ASSINATURA: 22/06/2016; CONTRATADO: Brasoftware Informática Ltda.; 
CNPJ: 57.142.978/0001-05; Endereço: Praça Santo Antônio, n.° 48 -  2° Piso, município de Poá/SP; OBJETO: Aquisição 
de licenças de uso de software (Microsoft Select com Software Assurance e Symantec Endpoint Protection 12.1) para o 
IPREM; VALOR: R$ 479,15 (Quatrocentos e Setenta e Nove Reais e Quinze Centavos); VIGÊNCIA: 36 (trinta e seis) 
meses; MODALIDADE: Pregão Prefeitura Municipal N.° 096/2016; FUNDAMENTO: Lei Federal 10.520/02 e Decretos 
Executivos n° 326/2006 e 392/2005; DATA PUBLIC: 20/07/2016; EMPENHO: N°. 111/2016.

Lençóis Paulista, 21 de Junho de 2017.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor Executivo - IPREM

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de junho de 2017. Na página A4. Valor da publicação R$ 109,94.

EDITAL DE INTIMACAO

INFRATEC EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA, com sede em Franca, São Paulo, na Av. Adhemar Pereira de 
Barros, 2340, Sala 01, Jardim Centenário, CEP 14403-510, inscrita no CNPJ/MF sob o n° 04.997.287/0001-27, por seu sócio 
abaixo assinado, com as exigências e preceitos da lei n° 6.766 de 19/12/79, parágrafo 2°, artigo 49, intima os compromissários 
compradores, do loteamento denominado “Residencial Planalto, localizado no município de Lençóis Paulista/SP, abaixo 
relacionados, a comparecem no setor administrativo de nossa empresa para tratar de assuntos dos contratos particulares de 
Compromisso de Venda e Compra que firmaram com a requerente.

Nome RG Contrato Bairro Quadra Lote
Rafael Ribeiro de Andrade 47.295.095-2 195JP Planalto L 29

Midiã Cristina da Rocha Andrade 44.478.907-8 195JP Planalto L 29

Lençóis Paulista/SP, 21 de Junho de 2017 
Infratec Empreendimentos Imobiliários Ltda 

Roberto Latorraca Lima

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.saaelp.sp.gov.br


Cotidiano LIBERADA
Os trabalhos de reparo e recuperação de boca de lobo e galeria no cruzamento das 
ruas Geraldo de Barros e Cel. Joaquim Anselmo Martins, iniciados pela Diretoria de 
Obras na segunda-feira (19) foram concluídos na tarde de ontem. Até o fim do dia 
seria refeita a pavimentação asfáltica no espaço em que a camada teve que ser 
removida. O trânsito ficou parcialmente impedido durante as obras.

ADMINISTRAÇAO

Saldão negocia quase R$ 5 milhões em dívidas
Refis foi prorrogado até 14 de agosto

Kátia Sartori

O programa de recuperação 
fiscal batizado pela Prefeitu
ra de Lençóis Paulista como 

"Super Saldão de Multas e Juros" 
já negociou quase R$ 5 milhões 
em 90 dias. Previsto para terminar 
em 13 de junho, o refinanciamen
to, que concede descontos de até 
90% para o pagamento de dívidas 
em atraso com o município, foi 
prorrogado pela segunda vez. Os 
contribuintes podem procurar o 
Setor de Recuperação Fiscal, ao 
lado do Fórum, até 14 de agosto.

Iniciado em 15 de março, o 
Saldão oferece descontos de 90% 
nos juros, multas e honorários no

pagamento à vista, 70% de des
conto para pagamento em até em 
12 parcelas, 60% para pagamento 
em até 24 parcelas e 50% para pa
gamento em até 36 vezes. Cerca de 
2 mil pessoas, físicas e jurídicas, já 
procuraram o Setor de Recupera
ção Fiscal para renegociar dívidas 
em atraso, como IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Urbano) e ISS 
(Imposto sobre Serviços de Qual
quer Natureza).

"Como muitas pessoas mos
traram interesse em renegociar, 
fizemos esse adiamento. Haja 
vista, também, que alguns muní- 
cipes estavam esperando a libera
ção do FGTS (Fundo de Garantia 
por Tempo de Serviço). Vamos

estender por mais 60 dias e será 
a última prorrogação. E também 
será o primeiro e único saldão 
do nosso governo. Não será uma 
coisa anual. Precisamos valorizar 
quem paga em dia e não podemos 
abrir mão de receita", justificou o 
prefeito Anderson Prado de Lima 
(Rede). A expectativa é de que o 
valor negociado chegue próximo 
aos R$ 7 milhões até agosto.

Até o início desta semana, 
1.964 pessoas haviam aderido ao 
Saldão. Aproximadamente mil 
pessoas optaram pelo pagamento 
à vista, com desconto de 90%. 
Essa parcela corresponde a R$ 2 
milhões do montante negociado.

Segundo o diretor Jurídico 
da Prefeitura, Rodrigo Favaro, 
que também coordena o Setor de

Recuperação Fiscal, o número de 
pessoas que aderiram ao Saldão 
impressionou. Ele lembra que o 
último Refis, realizado no primei
ro mandato da prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB), conseguir arrecadar 
cerca de R$ 700 mil. O dinheiro, 
segundo ele, vai ajudar a equili
brar as contas municipais.

"A ideia era que esse refis fosse 
um incremento, mas como houve 
queda nos repasses de ICMS (quo
ta do Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços, do Gover
no do Estado) e FPM (Fundo de 
Participação dos Municípios, do 
Governo Federal), esse dinheiro 
vai possibilitar o equilíbrio das 
contas", explica Favaro.

"O valor negociado é pra
ticamente o mesmo valor da

FOTO: KÁTIA SARTORI/O  ECO

BEM-VINDO - Responsável pelo Setor de Recuperação Fiscal, Rodrigo Favaro 
destaca que dinheiro do Saldão vai ajudar a equilibrar as contas municipais

perda da receita com as quedas 
nos repasses do ICMS e FPM. 
Ressaltando que a Prefeitura está 
com as contas em dia. Nós não

entraríamos no vermelho porque 
tomaríamos outras medidas de 
contenção", conclui o prefeito 
Prado de Lima.

MEIO AM BIENTE

Tecnocana realiza 
projeto em Macatuba

Cerca de 20 crianças participaram do 
"Reciclar - A Arte de Transformar"

DEBATE

FOTO: DIVULGAÇÃO

PRESERVAR É PRECISO - Pa^icipantes visitaram o Projeto Lixo Rico

Flávia Placideli

empresa lençoense Tecno- 
cana, realizou, no último 
dia 3 de junho, na cidade 

de Macatuba, o projeto "Reciclar 
- A Arte de Transformar", uma 
ação socioambiental que encerrou 
as atividades em comemoração ao 
mês do Meio Ambiente.

Como o próprio nome suge
re, o projeto teve como objetivo 
principal a conscientização so
bre a importância da recicla-

gem e a separação do lixo resi
dencial. Participaram da ação 
cerca de 20 crianças com idade 
entre 8 e 10 anos, todas depen
dentes dos colaboradores da 
empresa residentes na cidade 
vizinha.

Os participantes guiados por 
um grupo de voluntários fizeram 
uma visita ao Projeto Lixo Rico, 
projeto de reciclagem desenvol
vido pela Prefeitura Municipal 
de Macatuba, e também ao ater
ro sanitário local.

BEM-ESTAR

"Yoga pela paz" começa hoje
Evento segue até o 
domingo (25) com 
diversas atividades

Da redação

Em comemoração ao Dia In
ternacional do Yoga, que é 
hoje (21), o professor Marcos 

Venditti, que é formado em psico
logia e atua na área da meditação e 
cultura oriental, promove o "Yoga 
pela paz". O evento começa hoje 
e segue até o domingo (25) com 
palestras, oficinas, feira e práticas, 
como a yoga e o liang gong.

Os participantes devem fazer 
as inscrições na Casa da Cultura 
Prof.^ Maria Bove Coneglian, no 
Centro de Lençóis Paulista, me
diante a doação de um quilo de 
alimento não perecível, um litro 
de leite longa vida ou ainda um 
agasalho. As vagas são limitadas. 
O evento do dia 25 é aberto e sem 
limite de vagas.

CONFIRA A programação

21/06 - 19h - Casa da Cultura
- Palestra de Abertura: Yoga
- Cultura, Filosofia, Ciência 
22/06 - 19h - Espaço Cultural
- Palestra: saúde e vitalidade 
pela nutrição Ayurvédica 
23/06 - 19h - Espaço Cultura - 
Workshop: Stress a seu favor 
24/06 - Casa da Cultura - 
Oficinas de:
Exercícios respiratórios (10h) 
Atenção Plena (11h) 
Comunicação Não violenta 
(14h)
Danças Circulares (15h30) 
25/06 - 8h30 às 13h - Parque 
do Povo (Guarujá) - Práti
cas de Liang Gong e Yoga; 
Apresentação de Dança do 
Ventre e Dança Indiana. No 
Espaço Zen será oferecido 
Massagem Rápida (Qui- 
ck Massage). No Espaço 
Avaliação Física serão feitas: 
Avaliação IMC, Teste de 
equilíbrio, Teste de força. 
Além de exposição da feira 
Satasanga e Holi Happy.

/////////////////̂ ^̂ ^

Evento na Câmara debate a reforma trabalhista
Encontro é aberto à comunidade e terá a participação de 
representantes a Justiça do Trabalho, Ministério Público e OAB

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

Elton Laud

A Justiça do Trabalho de 
Lençóis Paulista realiza 
nessa sexta-feira (23), a 

partir das 19h30, no plenário da 
Câmara Municipal, um evento 
que tem como objetivo debater as 
mudanças na CLT (Consolidação 
das Leis do Trabalho) propostas 
pela reforma trabalhista enviada 
para votação no Congresso pelo 
Governo Federal.

O evento, que é aberto a toda 
a comunidade interessada no as
sunto, foi batizado de "Reflexões 
Sobre a Reforma Trabalhista" e 
contará com a participação do juiz 
titular da 2^ Vara do Trabalho de 
Lençóis Paulista, Dr. Alexandre 
Garcia Muller, do procurador re
gional do Ministério Público do 
Trabalho, Dr. José Fernando Ruiz 
Maturana, além de representantes 
da OAB (Ordem dos Advogados 
do Brasil).

O Dr. Muller explica que o en
contro não possibilitará que todos 
os aspectos o projeto sejam discu
tidos, mas que o evento será uma 
ótima oportunidade de expor, so
bretudo às pessoas que ainda têm

muitas dúvidas sobre o assunto, os 
impactos negativos que a reforma 
trará à vida de todos os trabalha
dores. Revela ainda que a reforma 
representa um grande retrocesso 
nos direitos conquistados ao longo 
de décadas, inclusive com o enfra
quecimento da própria Justiça do 
Trabalho.

"A sociedade vive um momen
to de desajuste, de desentendi
mentos, de crises e desconfianças 
e não está encontrando formas de 
expressar as suas posições e indig
nações. A reforma trabalhista é, 
talvez, a cereja do bolo de tudo o

que está acontecendo em termos 
de turbulência política em nos
so país e que agora, de fato, vai 
'doer' no povo. Todo aquele que 
trabalha, de uma forma ou de 
outra, vai ser afetado por esta re
forma, mais cedo ou mais tarde. 
A reforma trabalhista trará um 
impacto tão grande na vida das 
pessoas que não dá para a gente 
simplesmente acompanhar os 
acontecimentos. Precisamos fazer 
com que as pessoas entendam a 
gravidade dos acontecimentos 
que têm pautado nossa política", 
ressalta o juiz.

EM PAUTA - Especialista debate 
a reforma trabalhista em evento 
na Câmara Municipal; para juíz 
titu lar da 2  Vara, Dr. Alexandre 
Garcia Muller, projeto representa 
um retrocesso

Governo Temer sofre derrota no Senado
A Comissão de Assun

tos Sociais (CAS) do Senado 
rejeitou ontem (20), por 10 
votos a nove, o relatório da 
reforma trabalhista elaborado 
pelo senador Ricardo Ferraço 
(PSDB-ES), que era favorável 
ao texto aprovado pela Câma
ra. No lugar do parecer de

Ferraço, a comissão aprovou 
um texto alternativo, do sena
dor oposicionista Paulo Paim 
(PT-RS), que recomenda a 
rejeição integral da reforma.

O resultado representa 
uma derrota para o governo 
Michel Temer, que vê na re
forma trabalhista uma das

principais medidas para a 
área econômica. Apesar de 
o texto do governo ter sido 
rejeitado na Comissão de As
suntos Sociais, a reforma tra
balhista ainda vai passar pela 
Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ) e, por fim, pelo 
plenário do Senado.

POLICIA

Força Tática apreende 152 porções de cocaína

A droga estava escondida em um terreno na Vila da Prata com mais 95 porções de maconha

FOTO: GABRIEL COCHI/O ECO

MACONHA
E  Policiaislencontraram

ECO

droga após .denúncj a

i

Gabriel Cochi

Na tarde de ontem (20), 
uma equipe de Força 
Tática da Polícia Militar

de Lençóis Paulista, comandada 
pelo sargento Lucas, encontrou 
uma grande quantidade de en
torpecentes escondidos em um 
terreno no Jardim da Prata.

Uma jovem de 18 anos e uma 
adolescente de 14 foram con
duzidas à Delegacia de Polícia, 
porém ambas foram liberadas.

Segundo informações da 
Polícia Militar, após receber 
uma denúncia, a equipe se 
deslocou até o local, onde en
controu a jovem de 18 anos 
acompanhada de sua irmã, de 
14. Como a mesma já havia 
sido flagrada há algumas sema
nas com grande uma quantida
de de maconha e quatro pedras 
de crack m sua residência, foi 
solicitada a presença de uma 
policial feminina para realizar 
a busca pessoal.

Na revista foram localiza
dos R$ 64. A jovem alegou ter

recebido o dinheiro de sua mãe 
para pagar uma conta, mas a 
genitora negou a informação. 
No local citado na denúncia, 
os policiais encontraram 152 
pinos de cocaína e 95 porções 
de maconha prontos para o co
mércio.

Diante dos fatos e da rein
cidência da jovem, foi dada 
voz de prisão por tráfico de 
entorpecentes. Ela e irmã fo
ram conduzidas à Delegacia de 
Polícia, onde a autoridade de 
plantão, após tomar ciência, 
determinou a elaboração do 
Boletim de Ocorrência e, tam
bém, a liberação da suspeita, 
tendo em vista que a droga não 
foi localizada em seu poder.



Esporte LIBERTO
O empate entre Cruzeiro e Grêmio no último jogo da 8® rodada do Campeonato 
Brasileiro, nesta segunda-feira, ajudou o Vasco a acabar com uma ingrata 
sequência. Com 12 pontos na 6® posição, a equipe carioca voltou a fechar uma 
rodada da competição na zona de classificação para a Libertadores, algo que não 
acontecia há 1.709 dias, ou 169 rodadas - a última vez foi na 29® de 2012.

AMADOR SERIE A

Duratex vence e complica 
Atlético Paulista no Grupo A
No outro confronto a equipe do Santa Luzia estreou com derrota para o Palestra

Elton Laud
F  iT i I WAGNER GONÇALVES/D IVU LG A ÇÃO

No último domingo (18), 
o Estádio Municipal Ar- 
changelo Brega (Bregão) 

recebeu os jogos da terceira ro
dada da Série A do Campeonato 
de Futebol Amador de Lençóis 
Paulista, válida pelo Grupo A. 
Os destaques foram Duratex e 
Palestra, que levaram a melhor 
sobre Atlético Paulista e Santa 
Luzia.

No jogo das 8h, Duratex e 
Atlético Paulista precisavam da 
vitória, já que na estreia haviam 
sofrido goleadas diante de Pa
lestra (5 a 1) e Expressinho (4 a 
1), respectivamente. O Atlético 
bem que tentou, mas não con
seguiu se encontrar em campo 
e acabou derrotado novamente, 
desta vez por 3 a 0. Os gols da 
equipe da Duratex foram mar
cados por Danilo Gomes (2) e 
Júlio César da Silva.

O confronto das 10h mar
cou a estreia do Santa Luzia,

NO PÁREO - Duratex (uniforme claro) vence A tlé tico  Paulista e segue na briga pela classificação

que, mesmo tendo criado boas 
jogadas e chegado com perigo 
algumas vezes ao gol o Pales
tra, acabou perdendo por 3 a 2. 
Wesley de Souza, João Vitor da 
Silva e Kelvin Pinto marcaram 
pelo Palestra; Fabiano Tuli e 
Welton Silva descontaram para 
o Santa Luzia.

Com os resultados, o Pa
lestra lidera a chave com seis 
pontos. O Expressinho, que

tem um jogo a menos, segue 
em segundo com três pontos. A 
equipe da Duratex ocupa a ter
ceira colocação com os mesmos 
três pontos, mas saldo inferior 
de gols (-1 contra 3). Santa Lu
zia e Atlético Paulista, ambos 
zerados na tabela, completam 
a chave.

No próximo domingo (25) 
entram em campo as equipes 
do Grupo B. Na partida das 8h,

o atual campeão, Asa Branca, 
estreia diante do Nova Lençóis; 
em seguida, às 10h, jogam Al
fredo Guedes e Athletic Len- 
çoense. Os jogos acontecem 
no Bregão. A Série A do Cam
peonato de Futebol Amador de 
Lençóis Paulista é organizada 
pela Liga Lençoense de Futebol 
Amador (LLFA) com apoio da 
Diretoria de Esportes e Recrea
ção de Lençóis Paulista.

AMADOR SERIE B

A ça í vira e goleia Vila 
Nova pelo Grupo C
Sport Lençóis e Atlético Lençóis empataram
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EMBALADO -
Açaí (listrado) 

vence segunda 
e lidera Grupo C

Elton Laud

As equipes do Grupo C 
voltaram a campo no 
último domingo (18) 

para os jogos da quinta rodada 
da Série B do Campeonato de 
Futebol Amador de Lençóis 
Paulista, competição organizada 
pela Liga Lençoense de Futebol 
Amador (LLFA) com apoio da 
Diretoria de Esportes e Recre
ação de Lençóis Paulista. Os 
confrontos foram disputados no 
Estádio Municipal João Roberto 
Vagula (Vagulão).

No primeiro jogo do dia, às 
8h, o Sport Lençóis, que vinha 
de derrota de 2 a 1 para o Açaí, 
precisava da vitória, mas em
patou em 1 a 1 com o Atlético 
Paulista, que estreou vencendo 
o Vila Nova por 1 a 0. Os gols

foram marcados por Cláudio da 
Cruz (Sport Lençóis) e Andrius 
Vicente (Atlético Paulista).

Na partida das 10h, o Açaí 
saiu perdendo para o Vila Nova, 
mas virou e acabou goleando os 
adversários por 4 a 1, com gols 
de Valmir da Conceição, Rafael 
da Silva, Vagner Resende e Ma- 
theus Gattaz - Roberto da Silva 
marcou para o Vila Nova. Com 
os resultados, o Açaí lidera a 
chave com seis pontos, seguido 
de Atlético Lençóis, com quatro, 
Sport Lençóis, com um, e Vila 
Nova, que ainda não pontuou.

No próximo domingo (25) 
jogam as equipes do Grupo B. 
Unidos da Vila e União Paulista 
se enfrentam às 8h; na sequên
cia, às 10h, entram em campo 
São Cristovão e Grêmio da Vila. 
Ambos os jogos são no Vagulão.

BASQUETE

Alba termina com o vice da 
Série Prata em Franca
Equipe sub-15 foi derrotada por Mauá na final do Torneio Internacional

Elton Laud
FOTO: DIVULGAÇÃO

A equipe sub-15 masculi
na de basquete da Alba 
(Associação Lençoense 

de Basquetebol) ficou com o 
vice-campeonato da Série Prata 
no 3° Torneio Internacional de 
Basquete, que foi disputado en
tre os dias 14 e 18 na cidade de 
Franca, interior de São Paulo. 
Na final, disputada no último 
domingo (18), os lençoenses fo
ram derrotados pela representa
ção de Mauá por 46 a 39. Sesi/ 
SP e Pinheiros foram campeão e 
vice da Série Ouro. A competi
ção reuniu 10 equipes.

A equipe local terminou a 
competição com três vitórias so
bre Aspa/Franca (71 a 56), Minas 
Tênis Clube (73 a 52) e Chuí Es
porte (71 a 38), e três derrotas para

BAGAGEM - Sub-15 da Alba term ina com o vice-campeonato da 
Série Prata no Torneio Internacional de Franca

Pinheiros (84 a 51), Sesi/SP (90 a 
48) e Mauá (46 a 39). O desempe
nho agradou o técnico Leonardo 
Henrique de Oliveira, o Dudu.

"Perdemos nossos dois arma
dores (Paulinho e Gustavinho) du
rante o jogo e isso dificultou para

a gente. Provavelmente conseguiri
amos ter saído com a vitória, que 
seria um grande resultado. Mas foi 
uma ótima experiência para nos
sos jogadores. É isso que eu avalio 
como o mais importante", destaca 
o técnico.

PEDERNEIRAS

Secretaria de Esportes abre inscrições 
para os campeonatos de futsal
Podem participar atletas das categorias sub-11, sub-13, sub-15 e adulto

Da Redação

A Secretaria de Esportes, 
Lazer e Juventude de 
Pederneiras abriu na 

segunda-feira (19) as inscrições 
para os campeonatos de futsal 
do município. As inscrições são 
gratuitas e devem ser realizadas 
no Complexo Esportivo e Lazer 
Marino Antônio Furlani.

Este ano serão quatro cate-

gorias diferentes: adulto (para 
atletas nascidos até 2001), sub- 
11 (para nascidos entre 2006 e 
2007), sub-13 (para nascidos en
tre 2004 e 2005) e sub-15 (para 
nascidos entre 2002 e 2003). Os 
campeonatos têm início pre
visto para o mês de agosto e as 
inscrições devem ser feitas até o 
dia 4 do mesmo mês.

Os interessados em parti
cipar das competições devem

comparecer à Secretaria de Es
portes localizada no Complexo 
Esportivo e Lazer Marino Antô
nio Furlani, na Avenida Bernar- 
dino Flora Furlan, N-1819, no 
Parque Industrial II Fuad Ra- 
zuk. As fichas de inscrição de
vem ser retiradas das 8h às 11h 
e das 13h às 17h. A inscrição é 
gratuita. Mais informações po
dem ser obtidas pelo telefone 
(14) 3283-1715.

APOIO:

UM SENHOR JORNAL

Atenção, cartoleiro! Confira como está a disputa pelo título da Liga do 
Jornal O ECO no Cartola FC após a 8“ rodada do Brasileirão. Lembrando que 
a liga irá premiar os três primeiros colocados (1° lugar: camisa oficial do 
clube do coração, 2° lugar: camisa de passeio do clube do coração, 
3° lugar: bandeira do clube do coração) e ainda sortear diversos brindes 
para todos os membros ao final do campeonato. TODOS os participantes 
devem enviar um e-mail com o nome do time e o tamanho da camisa (P M, G, 
XG) para elton@jornaloeco.com.br. Boa sorte a todos.

SPORT SHOES

CLASSIFICAÇÃO DO CAMPEONATO ■ 1 CLASSIFICAÇÃO DA 8“ RODADA

1° KALLANDRA FC
R ubin ho

578.83 1° CAL - C. A. L ençoense
R A U L B E R N A R D E S

84.12
2° Verde Im ponente EC

R o berto  A rru d a
555.74 2° RavaM ito FC

G u s ta v o  R a va n e lli
72.87

3° G&S Soccer Inc.
S e rg in h o  M a rtin s

550.37 3° Clube Palestra de lp
A le x  b ra n d a o  lo p e s

72.85
4° L ençóis Paulista-SP

D an iel P ire s  P e d ro so
549.21 4° S.C .Cachaceiros.P

J o s é  R ica rd o
69.82

5° Santa Gula FC
A le x  aq uino

531.65 5° N ickC oldibeli f.c.
C a r lo s  A lberto

69.62

CUPONS ACUMULADOS PARA O SORTEIO FINAL
Verde Imponente EC 12  cupons TEDCHOW FC 5 cupons
CAAL 11 cupons Laud FC 5 cupons
SampaLP 10 cupons Clube Palestra de lp 5 cupons
Romani Soccer 9 cupons Lençóis Paulista-SP 4 cupons
KALLANDRA FC 8 cupons Mirante SP 4 cupons
Paulo Tati 7 cupons G&S Soccer Inc. 4 cupons
Boludos SA 7 cupons E.C. Atitude 4 cupons
Ubirama Club 7 cupons S.C.Cachaceiros.P 4 cupons
Drypoly 7 cupons Johnnie Ball FC 3 cupons
MAMEDINA FC 7 cupons VitorBV 3 cupons
leandro footbal clb 7 cupons PeixeD”Vila FC 3 cupons
CAL - C. A. Lençoense 7 cupons SE Barremito 3 cupons
Macunha FC 6 cupons Balalaika LP 3 cupons
Cocão Team 6 cupons Bar de Munik 3 cupons
RavaMito FC 6 cupons NELLTEC FUT. CLUB 3 cupons
BoleroAlviverde F.C 5 cupons NickColdibeli f.c. 3 cupons
santastico M.L 5 cupons Demais Participantes 2 cupons

A cada rodada, os cinco primeiros colocados ganham cupons virtuais para concorrer ao sorteio de diversos brindes ao final 
do campeonato. Funciona da seguinte forma: 1° lugar (5 cupons), 2° lugar (4 cupons), 3° lugar (3 cupons), 4° lugar (2 
cupons) e 5° lugar (1 cupom).

Esses cupons serão acumulados durante todo o campeonato e a lista atualizada será exibida nas edições impressas de 
quarta-feira do Jornal O ECO, no site www.jornaloeco.com.br e nas redes sociais.

Os cartoleiros que não ficarem nenhuma rodada entre os primeiros colocados também estarão concorrendo, já que todos os 
membros, apenas pela participação, já receberão dois cupons. Todos têm chance até o final.

mailto:elton@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br


Saúde PLATAFORMA
Com o objetivo de aproximar a população de informações especializadas sobre 
promoção à saúde, o Ministério da Saúde lançou a plataforma Saúde Brasil (www. 
saudebrasilportal.com.br). A ferramenta faz parte de uma campanha que visa 
conscientizar a população de que a promoção da saúde é o melhor remédio para 
uma vida saudável.

CHEGOU O INVERNO

Saiba como evitar problemas 
causados pelo tempo seco no inverno
As temperaturas mais baixas e a escassez de chuva podem desencadear doenças 
respiratórias, além de prejudicar a qualidade da pele

^ Dra. Ivanise
M. Cortez 

Figueiredo
Especialista em;

E N D O C R IN O L O G IA  E  M E T A B O L O G IA

::  Distúrbios Hormonais::  Obesidade:: Diabetes

PolIcKrdca • Rua Geraldo P. de Barras, 332 * F.: 14 3263-0920 
Baunr: Rua Joaquim da Silva Martha, 19-33* F.: 14 3234-2820

Da Redação
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H oje (21) começa o inverno 
e a estação mais fria do 
ano exige alguns cuida

dos com a saúde. Como a um i
dade do ar fica mais baixa e as 
tem peraturas em queda levam 
à diminuição da transpiração 
corporal, a pele fica mais 
seca. Além disso, é  comum 
que algumas crises alérgicas 
apareçam. G ripes, resfriados, 
crises de rinites, sinusite e 
bronquite são problemas co
muns nesta estação.

"No frio, ingerimos menos 
líquidos, tomamos banhos 
mais quentes e não utilizamos 
hidratantes adequadamente, 
removendo o manto lipídico 
que retém a umidade da pele, 
provocando um maior resseca- 
mento, tornando-a mais propí
cia para dermatites, infecções 
fúngicas e bacterianas", des
taca a dermatologista, Dra. 
Adriana Kono.

A alimentação é fundamen
tal para uma pele mais saudá
vel e hidratada. É necessário o 
consumo de frutas, verduras, 
legumes e sementes, tais como 
laranja, limão, mexerica, mo
rango, amêndoas, nozes, bróco- 
lis, repolho, cenoura, soja, entre 
outros. Estes alimentos contêm 
antioxidantes que neutralizam 
os radicais livres, promovendo 
assim o rejuvenescimento como 
melhora da elasticidade e hi- 
dratação da pele.

"A alimentação saudável 
previne o envelhecimento e 
outros danos à saúde como a 
obesidade, hipertensão, dislipi- 
demia e diabetes. É importante 
beber pelo menos dois litros 
de água por dia, evitar banhos 
quentes e prolongados, não 
utilizar esponjas, não esfoliar 
a pele, utilizar um hidratante 
adequado diariamente após 
o banho e com a pele úmida, 
pois ocorre melhor penetração 
do creme e sempre reaplicar 
quando sentir a pele seca. É 
importante não se esquecer 
dos lábios, mãos, cotovelos, 
joelhos e pés, que podem res
secar muito com o frio", reco
menda a dermatologista. 

Alguns hábitos diários e

r

CUIDADOS - Inverno começa hoje e estação requer cuidados com a saúde; gripes, 
resfriados e crises alérgicas são comuns nesta época

saudáveis como a alimenta
ção balanceada, hidratação e 
fotoproteção podem contri
buir para a qualidade da pele 
durante o inverno, quando a 
atenção deve ser redobrada em 
relação aos cuidados necessá
rios para que se previna o res- 
secamento, envelhecimento, 
rachaduras e dermatites.

ATENÇÃO ÀS ALERGIAS
Rinite e asma alérgicas são 

doenças respiratórias crôni
cas prevalentes na população 
brasileira, principalm ente no 
outono e no inverno, pois o 
clima favorece para que haja 
um  número m aior de crises, 
acarretando piora dos sinto
mas, procura frequente de 
serviços médicos de emergên
cia e riscos de complicações.

"Essas mudanças climáti
cas alteram o funcionamento

das vias aéreas, ressecando as 
mesmas e reduzindo os bati
mentos ciliares, diminuindo 
o fluxo sanguíneo e aum en
tando a resistência ao fluxo 
aéreo. As infecções virais são 
responsáveis por grande parte 
das exacerbações das alergias 
respiratórias", explica a mé
dica alergista-imunologista, 
Dra. Denise Borges.

A exposição aos alérgenos 
ambientais também é um de- 
sencadeador para as crises e, 
portanto, são necessários cui
dados contra os fungos, ácaros, 
poeira, pelos, saliva de animais 
domésticos, mofo, bolor, entre 
outros desencadeadores alergê- 
nicos. Roupas, cobertores e ou
tros itens que são utilizados no 
frio, muitas vezes ficam guar
dados e acabam acumulando 
ácaros e fungos que estão na 
poeira. Ao utilizá-los, caso não

sejam lavados, a poeira pode 
provocar o agravamento de cri
ses alérgicas.

"Devemos m anter os cui
dados básicos de higiene pes
soal evitando a transmissão de 
vírus, assim como perm ane
cer com a vacinação em dia, 
ou seja, a imunização anual 
contra influenza. Também é 
recomendado m anter os cui
dados de higiene ambiental 
para minimizar exposição aos 
alérgenos como ácaros, fun
gos e epitélios de anim ais. É 
im portante re tirar para lavar 
e tom ar sol toda a roupa de 
inverno, tanto de uso pes
soal, como roupas de cama. 
Para os pacientes alérgicos, 
é im portante m anter higiene 
nasal com soro fisiológico e 
o tratam ento profilático ind i
cado pelo seu médico", reco
m enda a médica.
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Convcn/os,- Unimed
Rua Geraldo Pereira  de Barras,  39B • Centro • Lençóis Pta - (14) 32G3-04GG

V PameLab
/  Laboratório de Análises Clínicas

•EXAMES LABORATORIAIS 
-HORMONAIS 

-DNA
•ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ 
R u a  Piedade, 630 - C en tro  / (14) 3264-3828

’  QúaliiladêmEconomiãín

í

MEDICAMENTOS - EMACRECEDORES 
PRODUTOS PARA ESTÉTICA

Ligue que nos entregamos 
0 ^ 5 *  de graça na sua casa!

~ ^  (14)3264-1266  f  
© (1 4 )  9*9806-1266 
© (1 4 )  9*9806-3930

M / \ O I S T R / \ l -
P H X \ R M / \
Âanipul̂ çâo F6tmulA$

Rua lEfiácTO Anselmo, 590 
le n ç ó is  Paulista -S P

Cuiia nossa página:
Magistra/PharmaLp

w
Clinica de Olhos 

Dr. Daniel Ramos Parente
Médico Oftalmologista - CRM 71.849

Te l:(14 ) 3263 -2833 /9 ,9802 -7554  
Av. 9 de Julho, 467 - Centro - CEP 18.680-120 - Lençóis Paulista 
E-mail: btparent@superig,com.br - www.danielparente.com.br

UNIAAED FONE
Orientação médico 24  horas

Com a Unimed Fone™, você tem uma equipe de médicos 
de plantão sempre prontos para tirar suas dúvidas e dar conselhos 

a qualquer hora, evitando idas desnecessárias ao pronto-atendimento.

TESTE GRÁTIS* AGORA MESMO:

0 8 0 0  723 3333
(*vélído M imeote p jra  tw n rfk lá rro í U n N cd o o  mês d v ju nh o il? )

Contrate hoje mesmo: 
comerdal(õ)unÍmedLp.coap.br 

w w w, u n íme d (p.coo p .b r 
t. 3269-3129

OJI DAR os VOCt. ESSEÉOPLANO.

http://www.danielparente.com.br
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GHIROTTI
c o r r e t o r a  d e  s e g u r o s  

(14) 3264-8800 • 9 9776-6060
Rua Coronel Joaquim Gabriel, 472 

Centro - Lençóis Paulista
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DATA ESPECIAL - Nayara V italiano aniversariou ontem (20) e recebeu 
o carinho dos amigos e de toda a fam ília, especialmente da mãe Tera, 
do irmão Neto e do esposo Lucas. Tudo de bom!

ESBANJANDO ENERGIA - A simpática Dona Antonia completou 70 
anos no dia 13 e comemorou ao lado dos filhos Lenira, Marcos, Paulo, 
Luciana, Alessandra e Leandro, netos e familiares. Muitos anos de vida!
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IDADE NOVA - A vereadora Irani Gorgonio 
aniversariou na segunda-feira (19) e recebeu 
os cumprimentos dos fam iliares e amigos. 
Parabéns!

FESTA - João Cristiano Biazi faz an iversário 
na sexta-fe ira  (23) e comemora a data 
ao lado da esposa Neia e toda a fam ília . 
Fe licidades!

FICANDO MAIS VELHO - Os amigos e 
fam iliares parabenizam Yuri Fantini, que 
completa mais um ano de vida na sexta-feira 
(23). Sucesso!

A hora do almoço também é um momento de confraternização. Confira quem 
esteve na Rotisseria Delícia de Sabor e Churascaria Estância Grill

FOTO: DIVULGAÇÃO FOTO: DIVULGAÇÃO FOTO: DIVULGAÇÃO

Aparecida, na Rotisseria 
Delícia de Sabor

Débora e Luciana, na Rotisseria 
Delícia de Sabor

Jéferson e Géssica, na Rotisseria 
Delícia de Sabor

FOTO: DIVULGAÇÃO FOTO: DIVULGAÇÃO FOTO: GABRIEL COCHI/O ECO

SA N T^LA R A
Materiais Elétricos

VENHA CONFERIR!

LOJA 1: Avenida Brasil, 589 - Centro 
Fone:(14) 3269-1057 

LOJA 2: Rod. Osny Matheus, 
Km 112,

Nova Pastor Nataiino, 260 
Fone:[14) 3269-1717

TELEFONIA COM

HIPERECONOMIA "
TRACA SEU NÚMERO FIXO PARA LPNET.

partir de

d ,9 0
Assine já

0800-707-3007
©  w w w .fpnBtcorn.br

‘A MELHOR COMIDA PROHTA DA CIDADE!!'
Com loca! para vocé fazer suas refeições!

. • MARMITEX TEMOS FRANGO
'  PRATO FEITO ASSADO AOS 
* SELF SERVICE DOMINGOS!

O 99762-1895
NOSMAmm"OI"

E RECEBA HOSSO CARDÁPIO 
D IA R m E N JE N O SE U C E Lm R .

Disk Entrega ( D M M R m E X ) :  ( W  3269-2300
RUA RID GRAHDE DO SUL, 3G7 -  VILA CRUHIRD -  LENCOIS PAULISTA -  SP

Seja você também! Investir na sociedade é bom para todos, inclusive para sua empresa.
Contamos com a força da sua empresa para melhorar a estrutura do nosso hospital e assim continuar com os atendimentos de qualidade prestados a toda a população de Lençóis 
Paulista e região. Faça parte do Projeto Empresa Amiga do Hospital Nossa Senhora da Piedade e tenha sua marca projetada para milhares de famílias através de nossas ações 
de marketing social e assim beneficiar toda a população. Seja nosso amigo! Conheça nossos projetos, acesse: www.hpiedade.com.br

Empresas Amigas:

AUTO POSTO AVENIDA 
DE LENÇÓIS PAULISTA LTDA RESIDENCIAL ITÁLIA P^ESTRUTEL\ ‘ f ESTRUTURAS METAlICAS

Amigo Empresário, não fique de fora dessa! Ligue para a nossa Central de Doações e seja amigo do HNSP
Tatiana - (14) 3269-1039 | colabore@hpiedade.com.br | www.hpiedade.com.br

/HospitaINossaSenhoraPiedade

http://www.fpnBtcorn.br
http://www.hpiedade.com.br
mailto:colabore@hpiedade.com.br
http://www.hpiedade.com.br

